

Sommerplausch im Hinterhof



Kunstschaffende und Kunstgeniessende – auch jene, die beides ausleben – trafen sich letzte Woche zu einem Sommerplausch mit bester Unterhaltung und vielseitigem Buffet. Langjährige und neue Mitglieder kamen hier in einen regen Austausch und der Vorstand durfte manche Ideen zum Vereinsprogramm sammeln. Ein grosses Merci an Heidi Arbogast und Vanessa Gabor für die tolle Organisation. Die nächsten Anlässe die anstehen: Besuch im Skulpturenpark von Bernhard Luginbühl und Welt der Mineralien mit André Puschnig.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*

Der Kunst-Verein traf sich trotz Sommerhitze zum Austausch.

Foto zVg

**Weitere Informationen gibt es unter
www.allschwiler-kunstverein.ch.**